

Severo correctivo del Mollet al líder Aiguafreda y victoria del Canovelles

Buen empate del Granollers en Premià

J.A.G.

Antes de pasar a comentar la jornada del pasado domingo, nos debemos referir al partido que el pasado jueves, día 14, jugó el Granollers en el campo del Ripollet, que había sido aplazado en su día y cuyo resultado final fue de 3-1 a favor del Ripollet, que se mostró en todo momento superior al equipo granollerense. En la última jornada el Granollers se desplazó a Premià de Dalt, equipo clasificado en la séptima posición de la tabla, obteniendo los vallesanos un meritorio empate a cero goles que en honor a la verdad pudo ser algo más, ya que los jugadores blancos mejoraron mucho respecto a pasadas jornadas. Y si un equipo hizo méritos para llevarse los tres puntos, sin duda fue el Esport Club, que se mostró mucho más sólido en defensa que en partidos anteriores, gozando de algunas claras ocasiones de gol que no se culminaron por falta de puntería de sus delanteros.

En este partido debutó el nuevo fichaje, **David**, en la portería, que junto con su defensa causaron una

buena impresión. Esperamos que con este empate en un campo difícil como el del Premià, el Granollers inicie la remontada que lo aleje de los peligrosos lugares que ahora ocupa en la clasificación. Este domingo vuelve a jugar fuera en Cerdanyola, equipo que ocupa las últimas plazas de la tabla y se muestra

como un terreno propicio para que los jugadores que entrena **Juanmi Álvarez** se lleven los tres puntos en litigio y prosigan con esta recuperación empezada con este empate obtenido en Premià. Parece ser que al fichaje del meta **David** le seguirán algunas otras incorporaciones que han de dar una mayor vitalidad y solvencia al juego granollerense.

EL MOLLET INFRINGIÓ UN SERIO CORRECTIVO al líder Aiguafreda, que en todo momento se



Xavier Solanas

¿Habrá iniciado el Esport Club la remontada?

vio superado por un equipo molletense que se impuso sin paliativos a un líder que tuvo que claudicar ante el buen juego de los locales y su entrega total, que desarboló totalmente a los visitantes a lo largo de todo el match, y fueron a remolque de los molletenses, que impusieron su juego logrando una clara y merecida victoria por 3-0 que no deja lugar a dudas sobre la superioridad del equipo que entrena **Sito Fradera**. El Mollet, con este triunfo se encarama al segun-

Premià de Dalt 3
EC Granollers 0

PREMIÀ DALT: Sergio, Fran, Adolfo, Kilian, Julio, Buitre (Juan), Washington (Paco), Vives (Dani), Sultán, Cristóbal, Labo.
GRANOLLERS: David, Lluís (Maikel), Romo, Rueda, Roger, Parcerisas, Calvo, Oriol (Merlanti), Adama, Rubén (Edu), Brullet.
ARBITRO: Pinel Fernández, bien.
PRÓXIMA CITA: Domingo, 24 de enero, en el campo del Cerdanyola del Vallès. Hora: 12h.

do lugar de la clasificación, a seis puntos del Aiguafreda. Los goles locales fueron obra de **Casto**, **Riki** y **Cristian**.

EL CANOVELLES COSECHÓ UNA MÍNIMA VICTORIA ante el Sant Feliu Sasserra por 1-0, gol conseguido por el juvenil **David**, que le aleja un poco más de la zona peligrosa del descenso y lo equipara ya con varios equipos, cosa que demuestra que los canovellenses de **Dani Rizaldos** siguen con su recuperación y empiezan a ver ya la luz al final del túnel después del flojo comienzo en el campeonato de Preferente. *

BALONCESTO

El CB Granollers Abolafio vence al Cosehisa Monzón en la prórroga

Los de Romeu ya son segundos

NORMA VIDAL

Una semana después de vencer al Platges de Mataró en el tiempo añadido, los chicos del CB Granollers Abolafio volvieron a ganar, esta vez en casa, durante la prórroga. Con este resultado el Granollers suma ya su novena victoria en lo que va de temporada, lo que esta semana le ha conducido directo a la segunda posición de la tabla del grupo C de la liga EBA. La próxima semana los de **Joel Romeu** viajarán a la difícil pista del líder, el CB Vic.

La plantilla del CB Granollers Abolafio recibió la semana pasada a uno de los equipos de la parte media baja de la tabla, el Cosehisa Monzón. Los de **Joel Romeu** llegaron a la cita con las

pilas cargadas después de haber conseguido una importante victoria fuera de casa contra el Platges de Mataró, un rival directo en la clasificación.

El partido empezó con claro dominio de los vallesanos que en el primer cuarto volvieron a contar con **Roger Esteller**, que empieza a estar recuperado de la lesión que le ha mantenido apartado de la pista desde la quinta jornada. Los de Romeu estuvieron especialmente rápidos en los contraataques, lo que les permitió terminar el primer periodo con un resultado favorable de 22 a 16.

La diferencia se mantuvo en la mayor parte del segundo cuarto en que el Granollers apareció con un juego desbordante, consiguiendo la máxima diferencia a favor

(38-28) a falta de 2 minutos para el descanso. Una tímida reacción aragonesa, gracias al talento de Koka hizo reducir la diferencia a tan sólo seis puntos (40-34), resultado con el que se llegó al descanso.

Al retomarse el partido las tornas cambiaron. Los de Monzón salieron con fuerza a la pista, estuvieron muy acertados en defensa y anotaron varios triples seguidos que les permitieron avanzar en el marcador. Los de Granollers no cedieron y remontaron el partido. A pesar de ello, a doce segundos para finalizar el encuentro, el alero Maldonado forzó la prórroga. El Granollers salió concentrado y sin ningún tipo de duda se impuso al rival: 21 a 14, y 89 a 82 final. *

CB Granollers-Abolafio 89
Cosehisa Monzón 82

CB Granollers-Abolafio: Roger Vilanova (15), Marc Forcada (19), Daniel Merchan (5), Fèlix López, Michel Diouf (18) - cinco inicial - Daniel Benítez (6), Roger Esteller (16) Romà Cutrina (7), Rafael González (3), Aleix Sala.

Cosehisa Monzón: Ramirez (12), Cabrera (6), Pino (7), Tezanos (18), Jonny Maldonado (9) - cinco inicial - Peruga (3), Koka Tomaradze (12), Tiago (12), Markovic (0), Richard Damus (3).

Parciales: 22-16 y 40-34 -descanso- 51-53 y 68-68. Prórroga: 89-82

Clasificación: El CB Granollers Abolafio se encuentra en la segunda posición de la tabla, a tan sólo un punto del líder, el CB Vic. La próxima semana veremos un duelo de titanes, y es que los del Vallès viajarán a Osona para enfrentarse con los de **Xavi Soler**. Por su parte, el Recanvis Gaudí Mollet ha descansado esta semana y la próxima jornada jugará con el Arenys.